



## Mitteilung / Notice

### Wolfram Schultze-Motel (07.01.1934–07.03.2011)



Wolfram Schultze-Motel während der Bryotrop Expedition nach Peru 1982. Foto: J.-P. Frahm.

Mit großem Bedauern möchten wir unsere Leser darüber informieren, dass unser langjähriges Mitglied Prof. Dr. Wolfram Schultze-Motel am 07.03.2011 verstorben ist. Wolfram Schultze-Motel war Gründungsmitglied der Bryologisch-lichenologischen Arbeitsgemeinschaft für Mitteleuropa und von 1968 bis 1971 Mitherausgeber der *Herzogia*.

Ein ausführlicher Nachruf und Würdigung seiner Leistungen wurde von Paul Hiepko in der *Willdenowia* publiziert (HIEPKO 2011).

With great regret we inform our readers that our long-standing member, Prof. Dr. Wolfram Schultze-Motel, died on 07 March 2011. Wolfram Schultze-Motel was one of the founding members of the Bryological-lichenological Association for Central Europe and co-editor of *Herzogia* from 1968 to 1971.

A full obituary and appreciation of his achievements was published by Paul Hiepko in *Willdenowia* (HIEPKO 2011).

### Literatur / Reference

HIEPKO, P. 2011. Wolfram Schultze-Motel (1934–2011). – *Willdenowia* **41**: 381–385.